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令和3年12月備前市教育委員会定例会会議録 

 

 

１ 開催日時  令和3年12月13日（月） 

開会 午後 1 時 30 分    閉会 午後 2 時 34 分 

 

２ 開催場所  備前市役所 4階 会議室 

 

３ 会議区分  定例会 

 

４ 出席委員 

 

 

 

 

議席番号 職  名 氏  名 出欠 

１ 委   員 永 島 英 夫 出 

２ 委   員 立 花   朗 出 

３ 委   員 髙 取   睦 出 

４ 委   員 出 井 鉃 二 出 

 

５ 出席者 職   名 氏  名 出欠 

 教育長 松畑 熙一 出 

 教育部長 石原 史章 出 

 教育プロジェクト推進課長 草加 浩一 出 

 小中一貫教育課長 岩井 典昭 出 

 幼児教育課長 竹林 幸作 出 

 文化振興課長 畑下 昌代 出 

 社会教育課長・公民館活動課長 波多野 靖成 出 

 

６ 付議事件   議案等付議事項のとおり 

 

７ 会議状況   議事録のとおり 

傍聴人 なし  非公開 あり 

 

８ 署名委員    2番 立 花   朗 

 

９ 書  記    教育プロジェクト推進課総務計画係長 難波 広充 

教育プロジェクト推進課総務計画係  草加 成章 

         

10 そ の 他        次回開催日時・場所 

日時  令和4年1月24日（月）午後1時30分 開会 

場所  備前市役所 4階 会議室 

公表版 
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議 案 等 付 議 事 項 

 

区  分 案   件   名 

 

議案第38号 

 

 

令和4年度備前市一般会計予算（教育関係）の見積りについて 

 

 

午後 1 時 30 分 開会 

 

 

教育長 委員の皆様には、令和3年12月教育委員会会議定例会にご出席いただきありがとうござい

ます。 

それでは、定例会を開会します。ただいまの委員の出席は、全員であります。定足数に達して

おりますので、令和3年12月備前市教育委員会会議定例会を開会いたします。 

なお、議事・発言内容に係る委員会の協議は、申し合わせに沿って行います。 

委員並びに出席職員に申し上げます。 

教育委員会会議の議事等会議は、人事、争訟のほか、市議会の議決を経るべき事項の原案、個

人・団体情報を公開することにより個人の権利利害を害するおそれのある事項、例示いたします

と、問題行動や児童生徒指導上の案件などにあっては、委員会の議決をもって、非公開といたし

ます。 

非公開審議の事例は、かなり繁雑にありますので、あらかじめ、ご承知おき願います。 

委員会会議規則及び委員会申し合わせにより、議事内容や発言内容に関する指摘は、あらかじ

め分かる場合は、教育長から発議し、そうでない場合は、発言途中であっても、委員並びに出席

職員からの発言を認めますので、教育長にその旨を告げていただき、私から発議するなど所要の

手続きを行いたいと思います。 

なお、会議を非公開とする旨の議決があった場合、休憩中の委員会協議などの場合は、傍聴人

は職員の案内に従い、速やかに退室していただきますようお願い申し上げます。非公開審議又は

休憩中の委員会協議が終了し次第、あらためて入室を認め、ご案内いたします。以上よろしくお

願い申し上げます。 
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それでは議事に先立ち、11月定例教育委員会会議以降の教育行政の概要と政務について報告い

たします。 

11月20日、8月定例議会で補正予算をいただいた映画「二宮金次郎」の上映会があり、鑑賞いた

しました。 

11月22日、備前市大内在住の絵本作家、ともみつ えみこさんが環境問題を扱った新作「みど

りのるん」を発表され、地元の大内保育園で園児を対象に読み聞かせをしていただきました。園

児のみなさんは熱心に聞かれており、意見交換もいたしました。当日は、西日本放送・ひなビ

ジョン・山陽新聞も取材にきていました。なお、本は図書館や保育園にご寄贈いただきました。 

また、同日、小倉百人一首に楽曲をつけた「和歌うた」CDの寄贈をいただきました。市内の小

中・高等学校と図書館に配布することにしております。 

11月24日、三石中学校において「教育長出前講座」と題して、生徒さん達と意見交換を行いま

した。5名の生徒と1時間あまり、学校生活で頑張っていることや将来の夢などを聞くことがで

き、有意義な時間でありました。また、11月22日に開催された人権集会のテレビ放送が24日夜に

あり、タブレットを使ってアンケート集計する様子などが紹介されており、素晴らしい内容でし

た。 

11月26日・27日、岡山市内で開催された「教育セミナーinおかやま」に参加いたしました。 

GIGAスクール構想に関連した先進事例の紹介やトークセッションなど、参考になる内容でありま

した。教育委員会の先生、市内学校の先生も登壇され、備前市がこの分野で先進地であることが

発信できたと思います。 

11月28日、プロフェッショナル美術展を参観し、備前市美術展覧会の表彰式に出席いたしまし

た。 

11月30日、備前市議会第6回定例会が開会され、先週金曜日までは一般質問が行われました。 

12月3日、東備書道会展を参観しました。●●委員も素晴らしい「書」を出展されており、やさ

しい人柄が表れた筆遣いの素晴らしい「書」を鑑賞させていただきました。ありがとうございま

した。 

以上で教育行政の概要と政務報告を終わります。 

何かお聞きになりたいことがありますか。 

教育委員（発言なし） 

教育長 では、議事に入ります。 

まず、1番の前回定例会会議録の承認ですが、令和3年11月定例会の会議録について、委員の皆
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さんでお気づきの点はございませんか。 

教育委員（異議なし） 

教育長 ないようですので、令和3年11月定例会の会議録については承認することとします。 

次に、2番 会議録の署名委員の決定ですが、本日は、2番の立花委員にお願いいたします。 

次に、議事のうち、3番の学校・園の現状報告の「生徒指導経過」等に関する部分は、会議規則

第15条第1項第4号及び第6号の規定に基づき、会議を公開することにより個人の権利利害を害する

おそれのある事項、教育行政の公正又は円滑な運営に支障を生ずるおそれのある事項として、ま

た、4番の議案等付議事項のうち、「議案第38号 令和4年度備前市一般会計予算（教育関係）の

見積りについて」は、会議規則第15条第1項第5号の議会の議決を経るべき議案の原案に該当する

ものとして、非公開とするよう発議します。 

また、申し合わせにより、「議案第38号 令和4年度備前市一般会計予算（教育関係）の見積り

について」は、「生徒指導経過」等に関する部分に引き続き、審議いたします。 

このことに賛成の委員は挙手願います。 

教育委員（全員挙手） 

教育長 全会一致により非公開と決定しました。 

それでは、3番、学校・園の現状報告をいたします。非公開該当部分の報告になりますので、非

公開とします。 

 

 

・・・・・・・・・・・・・・・【 非公開審議 】・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

 

 

・・・・・・・・・・・・・・・【 非公開審議 】・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

 

 

 

次に、5番 次回の教育委員会会議の決定ですが、事務局案を説明願います。 

教育プロジェクト推進課長 1月の定例会につきましては、1月24日月曜日、午後1時30分から市

役所4階の会議室で開催することを提案いたします。 

また、2月定例会につきましては、2月10日木曜日、午後1時30分からの予定とすることをご提案
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いたします。以上です。 

教育長 それでは、次回定例会は、1月24日月曜日、午後1時30分から市役所4階会議室で開会する

ことで、いかがでしょうか。 

教育委員（異議なし） 

教育長 それでは、次回教育委員会会議定例会は、1月24日月曜日、午後1時30分から市役所4階会

議室で行います。また、2月定例会は、2月10日木曜日、午後1時30分の予定としたいと思います。 

 次に、6番、1月の行事予定、共催、後援予定が事務局より提出されています。ご確認ください。 

社会教育課長 令和4年1月9日に行う成人式についてご案内いたします。 

昨年の成人式は、新型コロナで「ステージ3、4」にもなる医療ひっ迫状況のなかで実施し、あ

いさつや祝辞をされる壇上に上がられる方で、出番のある方を除き、主催者、来賓の出席をお断

りしていましたが、今回は壇上で、新型コロナ対策は引き続き行いながら、例年通りの成人式を

行う予定です。 

教育委員の皆様には、後日案内状をお出しいたします。また、来賓としての教育委員さんの紹

介はございませんが、席は壇上に設けさせていただきます。 

今回、新成人で出席予定者を対象にWebアンケートを取っていますが、出席者には本年4月から9

月まで実施した新型コロナウイルス抗原検査キットを全員に送るなど、来場者が安心して参加で

きるよう配慮いたします。 

教育委員 服装は礼服でしたか。 

社会教育課長 平服でお願いします。 

教育長 その他で事務局から何かありますか。 

社会教育課長 まず、「山本由伸選手 凱旋講演会」のご案内です。 

12月26日日曜日の14時から市民センターで行います。一般募集につきましては、初日ですぐ満

席になるなど大変市民の関心の高い行事です。委員の皆さんは来賓席になります。17日までに出

席いただける方は私どもまで申し出ください。 

次に、「備前市中学生だっぴ」の紹介です。 

8月末に新型コロナ緊急事態宣言で中止しましたが、各中学校で1月末から2月にかけて実施する

ことになりました。委員さんの参加もいただければと思います。Webで申込いただくか、直接私ど

もにご連絡いただいても構いません。どうぞよろしくお願いいたします。 

文化振興課長 お手元の資料をご覧ください。 

まず、「令和3年度備前市『論語かるた』大会in閑谷学校の参加者募集について」です。 
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令和4年1月29日土曜日に開催いたします、令和3年度備前市「論語かるた」大会 in 閑谷学校の参

加者の募集を行っております。部門は、①小学生、低学年以下の部、②小学生、高学年の部、③

中学生の部、④一般、高校生以上の部の4部門です。参加者は、④の一般、高校生以上の部以外は、

備前市民に限るとさせていただいております。申込期間は、令和3年11月29日から12月28日までと

なっております。 

次に、「加子浦歴史文化館の企画展について」です。 

令和3年11月17日水曜日から12月20日月曜日まで「蕃山村の熊沢蕃山」を開催しております。 

次に、「備前市吉永美術館 冬の所蔵品展について」です。 

令和4年1月8日土曜日から2月20日、日曜日まで「吉永の秘佛写真展」を開催いたします。 

 次に、「令和3年度東備西播の日本遺産講演会について」です。 

令和4年1月29日土曜日の午後1時より、令和3年度東備西播の日本遺産講演会 ―赤穂の塩づくり

編― を赤穂市文化館ハーモニーホール2階で開催いたします。募集定員は48人で事前申し込みの

先着順、申込先は赤穂市教育委員会文化財課でございます。 

 次に、「日本遺産の北前船について」です。 

備前市の3つ目の日本遺産として、「荒波を超えた男たちの夢が紡いだ異空間～北前船寄港地・船

主集落～」への加入につきまして報告いたします。現在48市町が加入しておりますが、北前船の

49番目に加入するため、追加申請の準備を行っております。申請資料を12月中に作成し、令和4年

1月に文化庁へ追加申請をしていただく予定です。報告は以上です。 

教育プロジェクト推進課長 「令和2年度教育行政に関するご意見等について」ご説明いたしま

す。 

お手元にお配りしています資料をご覧ください。昨年のものを後ろにつけております。過去に

は、掲載されているご意見をいただいております。施策について、委員さんからご意見、ご提案

をいただきたいと考えております。昨年と異なっている点は、施策評価シートの様式が変わって

おりますが、シートの評価項目は大きく変わっておりません。締切は、12月21日、火曜日とさせ

ていただいております。よろしくお願いいたします。 

教育長 ほかにありませんか。委員の皆さんで何かあればお願いします。 

教育委員（発言なし） 

教育長 それではないようですので、以上で12月の教育委員会会議定例会を閉会します。 
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午後 2 時 34 分 閉会 

 

 

備前市教育委員会会議規則第16条第2項の規定により、下記に署名する。 

 

 

 

会議録署名委員   教育長 

 

 

委 員 

 


